



Protestas en CU y Corte

Aval en San Lázaro atiza protestas



CU. Universitarios, contra “sistema caduco”

Una veintena de estudiantes de **UNAM**, **IPN** y **UAM** se manifestaron frente a Rectoría, en **Ciudad Universitaria**, a favor de la reforma judicial. “Las posiciones recientemente expresadas contra esta iniciativa no representan a toda la comunidad

universitaria; tenemos la responsabilidad de asumir el debate, pero no de generar la confrontación en defensa de un sistema a todas luces corrupto y caduco”, señalaron. El grupo anunció que hoy protestará en la Corte.

ALMA PAOLA WONG



Corte. “Clausura” por partida doble

Entre gritos de “¡Reforma sí, pero no así!”, el Colegio de Secretarías y Secretarios de Estudio y Cuenta cerró simbólicamente los accesos a la Corte en repudio a la iniciativa aprobada por los diputados. Más tarde, unos 60 universitarios también “clausuraron” este edificio, pero ahora contra “los jueces que benefician al rico y humillan al pobre”. En esta concentración incluso cuestionaron el color de piel de los estudiantes antirreforma: “¿Han visto a alguien moreno?”.

RUBÉN MOSSO



CdMx. Paro en juzgados desata trifulca

Trabajadores del Poder Judicial de CdMx cerraron los juzgados civiles, familiares y penales de la capital, ubicados en las avenidas Patriotismo, Niños Héroes y Juárez; en esta última sede, un grupo de abogados se enfrentó a gritos con los inconformes

e incluso intentó entrar a la fuerza, pero fue contenido a empujones. “No es justo que nos tengan así; tenemos que trabajar”, reprocharon a los paristas. Las labores se reanudan hoy, informó el Consejo de la Judicatura local.

C. VEGA Y J. MARTÍNEZ